

## SOBRE LA MESA

SEÑOR DIRECTOR:

La semana pasada, el Ministerio de Salud lanzó la serie "Sobre la mesa", con el objetivo de informar respecto al VIH y las infecciones de transmisión sexual, problemas de salud que durante largo tiempo han ocupado un lugar excesivamente irrelevante en el debate público y político, mientras Chile se mantiene como uno de los países con mayor aumento de estas infecciones en los últimos años, según datos de ONUSIDA.

Hoy vemos cómo la discusión presupuestaria prioriza temas tan irrelevantes (en el contexto de la ley de presupuesto) como el test de drogas a las autoridades de turno, mientras programas sensibles y con directo impacto en el bienestar sexoafectivo de nuestra población, como lo es el Programa de Acompañamiento a la Identidad de Género (PAIG), son cuestionados y su financiamiento, restringido.

Es hora de que la discusión presupuestaria ponga sobre la mesa, y como plato principal, las decisiones basadas en evidencia técnica, priorizando el bienestar de la población por sobre los intereses políticos, últimamente bastante alejados de las verdaderas necesidades de la población.

**Ignacio Silva Ayarza**

Médico Infectólogo y Académico USACH